

Taille d'un vieux verger, à Mortagne/Gironde, le 10 mars 2018

Samedi 10 mars, nous nous sommes retrouvés chez Parias, à Mortagne/Gironde, pour la formation « taille de rénovation de vieux fruitiers ». C'est une bonne soixantaine de personnes qui ont appliqué la taille douce, guidée par notre ami Michel Girard, épaulé par ses 3 « techniciens amateurs », Jean-Pierre, Michel et Jean-Yves. Didier, quant à lui, s'est employé à sauvegarder un abricotier, installé dans une échelle, et entouré de nombreux visages interrogateurs.

La journée c'est terminée autour d'un vin chaud préparé par Laurent. Nous remercions Jean-Marie Gauthier, qui nous a accueilli dans son verger, ainsi que tous les participants.



